

# Frühlingstanztreff in der Residenz

Schon beim Betreten des Clubhauses des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ wird das Motto des Abends klar: Frühblüher und Tulpen. Liebevoll dekoriert von Stephan Eschen und einfallsreich im Detail strahlt das Clubhaus unter einer Vielzahl von Blüten und Blumen und lädt die Clubmitglieder und Gäste zu einem schönen Tanzabend ein.

Zu Beginn des Tanztreffs begrüßt der neue erste Vorsitzende Rolf Wiederkehr die Anwesenden und eröffnet den Tanzabend. Die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste nutzen fleißig das Tanzparkett und genießen einen wunderschönen Abend in fröhlicher Atmosphäre - Matthias Nienhaus sorgt für eine abwechslungsreiche Musikauswahl.

Fleißige Helfer haben sich darum gekümmert, dass auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt.

Am Ende sind sich alle einig: Den nächsten Tanztreff in der Residenz Münster sollte sich keiner entgehen lassen – er wird am 30. April stattfinden und gleichzeitig Tanz in den ersten Mai sein.

24.2.08

Str.